
O DESP 
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APROVADO  
(PRESIDENTE) 

14 NOV. 2019 

REQUERIMENTO N.°: 	
2416 

Em 

ASSUNTO: INFORMAÇÕES AO PREFEITO SOBRE O 

PROJETO DE SINALIZAÇÃO AÉREA E DE SOLO EM TODO O JARDIM ITÁLIA, 

LOCALIZADA NO BAIRRO DO ÉDEN. 

Considerando que este Vereador foi procurado 

pelos moradores do referido local, reivindicando esta implantação de 

melhorias que poderão ser feitas no Jardim Itália, sendo uma delas o 

precário sistema de pintura de solo e a verticalização, neste local; 

Considerando que a referida área necessita de 

diversas benfeitorias, que se realizadas, proporcionarão uma melhor 

qualidade de vida aos moradores do local, assim como, aos Bairros 

adjacentes; 

Considerando que dentre as solicitações, pode-se 

ressaltar a implantação desta área de lazer pública com a ressaltando a 

implantação de uma academia ao ar livre; 

Considerando que a área já esta com diversas 

moradias e que facilitaria para as entregas de mercadorias e 

correspondências no local sem o perigo de acidentes no local; 
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Considerando que gostaria de uma cópia deste 

projeto de implantação de solo neste local, para atender todos os 

moradores reclamantes do Jardim Itália, isto posto é que: 

Requeiro à mesa, Ouvido Egrégio Plenário, que seja 

oficiada a Excelentíssima Prefeita Municipal Dra. Jaqueline Lilian 

Barcelos Crespo, nos informar o que segue: 

1) Existe a possibilidade da cópia e implantação da 

sinalização do Jardim Itália, no Bairro do Éden? 

2) Se sim, para quando? 

3) Se não, por qual motivo? 2 

S/S., 13 de Novembro de 2019 
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Sorocaba, 4 de dezembro de 2019 
s 

Prefeitura de 

SOROCABA 
Gabinete da Prefeita 

Senhor Presidente, 

Em resposta ao requerimento n° 2416/19, de autoria do nobre vereador Irineu 
Donizeti de Toledo e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações sobre o projeto 
de sinalização aérea e de solo em todo o Jardim Itália, localizada no bairro do Éden, informamos 
a Vossa Excelência, com os esclarecimentos da URBES - Trânsito e Transportes que no tocante 
ao trânsito projeto executivo foi desenvolvido (anexo) para promover a devida manutenção na 
sinalização vertical e de solo, visando proporcionar maior segurança viária no Jardim Itália. 

Nesse sentido, a implantação foi inserida nas prioridades, não sendo possível 
definir uma data específica em razão da grande demanda de serviços. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 
elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

FLÁVIO NELSON DA COSTA CHAVES 
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

Excelentíssimo Senhor 
VEREADOR FERNANDO ALVES LISBOA DINI 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA - SP 






